
ARYN MAX is a collection of versatile chairs that stands out for its 
light, essential and functional design. The collection expands the 

possibilities of the ARYN family, now with chairs that have a larger 
backrest. Its essential, pure and timeless design has been developed 

to inhabit different spaces in offices, schools, universities, hotels, 
restaurants and private residences. ARYN MAX chairs are available 
with a four-leg or sled base frame. Both versions are stackable. The 
seats and backrests are available in a select range of plastic colours 
or in a fully upholstered version that is available in a wide variety of 

fabrics and leathers.

ARYN MAX est une collection de chaises polyvalentes qui se 
distingue par son design léger, essentiel et fonctionnel. La collection 
élargit les possibilités de la famille ARYN avec des chaises qui ont un 
dossier de plus grand format. Son design pur, essentiel et intemporel 

a été pensé pour habiter différents espaces dans les bureaux, les 
écoles, les universités, les hôtels, les restaurants et les résidences 

privées. Les chaises ARYN MAX sont disponibles avec un piètement 
à quatre pieds ou un traîneau. Les deux versions sont facilement 
empilables. Les sièges et les dossiers sont disponibles dans une 

gamme choisie de couleurs en plastique et également dans une 
version entièrement tapissée, disponible dans une grande variété de 

tissus et de cuirs de tapisserie d’ameublement.

ARYN
design — Jonathan Prestwich
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Plastic versions / Versions en plastique

Upholstered seat
Assise tapissée

Options / Options

4 leg base
Piètement 4 pieds

Rod sled base
Piètement en tige 

Plastic Colours / Couleurs en plastique

P70 O25 Y62M82M56

B40V16 W01

B00

B44 B36V74

M38

G42

Rod sled base
Piètement en tige d’acier

4 leg base
Piètement 4 pieds

Fully upholstered versions / Versions totalement tapissées
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